

Neue Spiele für die Pausen



Bild (hinten v.l.): Frau Schulz, Herr Kathöfer, Frau Schramm.

Groß war die Freude der Klassensprecherinnen und Klassensprecher an der Lambertus-Schule in Stromberg, als ihnen Annelie Schulz und Roland Kathöfer (Vorsitzende und Beisitzer des Fördervereins) am ersten Tag nach den Herbstferien neue Spiele im Wert von über 500 Euro für die Pausen überreichten. Dazu zählten Tischtennisschläger, Softbälle, Pferde- und Springseilchen, Reifen und Gummitwist. In den Ferien war ei-

gens ein Raum mit Aufbewahrungskisten und Halterungen für die Seilchen und Reifen eingerichtet worden. Im Schülerparlament hatten die Kinder vereinbart, die Spiele nur noch gegen Abgabe eines „Schülerscheines“ auszuleihen. So wollen die Kinder mithelfen, dass die Spiele nicht mehr verloren gehen und nicht mehr zerstört werden. Die Kollegin Marion Schramm organisiert jeweils mit einer Klasse die Ausleihe.